

Correction séance 5

1-Le nombre de morts le plus élevé se situe aux frontières de la Tunisie et de la Sicile en Mer Méditerranée.

La raison pour laquelle les morts sont importants dans cette zone, c'est que les migrants se noient dans la mer car ils ne savent pas nager.

2- Les frontières de l'Europe sont surveillées par des radars thermiques, des détecteurs, murs et barbelés et de remorqueurs mobiles.

3- Les marocains ont envoyé 5 milliards de dollars en 2012.

4- Cet argent sert à rénover les habitations et les monuments des villages. Cela sert à enrichir le pays.

